
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Schriftliche Anfrage: 

Weitere Verzögerung beim Breitbandausbau für Meckenheim 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jung, 

die SPD-Fraktion bittet darum, die schriftliche Anfrage zur weiteren Verzögerung 

beim Breitbandausbau für Meckenheim auf die Tagesordnung der nächsten 

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses zu nehmen und die folgenden Fragen 

zu beantworten:  

1. Gibt es über die Presseberichte hinaus Informationen aus dem Rhein-Sieg-
Kreis, wann mit einer Fertigstellung des Breitbandausbaus tatsächlich gerechnet 
werden kann? 
  
2. Kann die Interimslösung für den Schulcampus angesichts der verlängerten 
Nutzungsdauer verbessert werden? 
 

Begründung: 

Kürzlichen Berichten in der Presse zufolge wird sich der nach mehreren 
Verzögerungen auf November 2021 verschobene Fertigstellungstermin für den 
Breitbandausbau für Meckenheim erneut auf unbestimmte Zeit verschieben. 
Damit wird auch die derzeitige Interimslösung, den Schulcampus über Richtfunk 
vom Rathaus aus mit W-LAN-Anbindung zu versorgen, noch länger zur 
Anwendung kommen müssen. Sie funktioniert nicht in allen Schulräumen 
flächendeckend und mit der erforderlichen Bandbreite. 
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